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LODI il Cittadino

LA POLEMICA n DOPO LE INCOMPRENSIONI
A SEGUITO DELLO STREET FOOD SI DIALOGA

Cibo da strada,
dopo le critiche
ora il Broletto
prova a ricucire
Le associazioni di categoria e il commissario
Savastano si incontreranno per programmare
altre iniziative di questo genere nel futuro

MATTEO BRUNELLO

n Confrontoapertosubanchettie
manifestazioniaLodi.Dopolepole-
miche sullo “street food” il Broletto
guidato dal commissario Mariano
Savastano chiede un incontro alle
associazioni di categoria. Giovedì 1
giugno all’ex Linificio, sede dell’uf-
ficio tecnico, si terrà una riunione
per discutere di eventi in città, con
l’obiettivo di «cercare di trovare
unasoluzionepossibilmentecondi-
visa».
Lo scorso fine settimana c’è stato il
tutto esaurito per il festival dei sa-
pori, con proposte di prodotti ga-
stronomici e tipici regionali. L’ini-
ziativa ha però sollevato la presa di
posizione da parte di alcune asso-
ciazioni di categoria del territorio, 
che avevano chiesto all’ammini-
strazionemunicipalepiùcoordina-

mento. «Avevamo già chiesto un
incontrocondivisoperaffrontarele
varie problematiche delle attività
produttive sul territorio quasi un
mese e mezzo fa. Ora il dibattito sul
temadelleiniziativedi“streetfood”
ha accelerato l’organizzazione di
questa riunione - osserva il presi-
dente dei commercianti Asvicom,
Vittorio Codeluppi -. Siamo soddi-
sfattiequestodimostrachelenostre
istanze non erano peregrine. Noi
siamo partner leali del Comune co-
me associazione di categoria. Non
vogliamo essere contro, ma si tratta
di coinvolgere di più la città». È in-
tervenuto ieri anche il segretario
generalediConfcommercio,Marco
Poppi: «Ritengo che una città non
possanonaveredellamanifestazio-
ni, ma il problema è controllare e
organizzarel’arrivodiquestemani-
festazioni, inmododanondanneg-
giare gli esercizi di vicinato. L’im-

portante poi è studiare bene il ca-
lendario, per evitare che questi
eventi siano concentrati durante i
prefestivi. Va bene organizzare
questi mercatini, ma credo che sia
necessario per il futuro lavorare di
piùsullaqualità.Anchesuldiscorso
notti bianche, non ci si può limitare
alla“sagradellasalamella”,occorre
dare maggiore contenuto a questi
eventi». SièschieratapoiConfarti-

gianato imprese, che con il vicese-
gretariodell’associazionedicatego-
ria Mauro Parazzi sottolinea: «Sia-
mo soddisfatti di questa prima
rispostadell’amministrazione,pur-
tropponelfrattempotanteoccasio-
ni sono andate perse in questo ulti-
moanno.Speriamosipossanodefi-
nirealtremodalitàperil futuro,non
perimpedirediattrarredellamani-
festazioni, ma per fare in modo che

sianointegrateneltessutodellacittà
cosìdafunzionarecomeunarisorsa
per tutto il capoluogo».
Infine Mauro Sangalli dell’Unione
artigiani:«L’aspettodelconfrontoè
importante, è positivo che ci possa
essere un tavolo di coordinamento.
La nostra volontà non è quella di
chiuderciinunghetto,madifavori-
re lo sviluppo delle nostre impre-
se».

I PROBLEMI DELL’AGRICOLTURA

PEDRAZZINI A CONFRONTO CON LE AZIENDE DELLA COLDIRETTI
n Claudio Pedrazzini a confron-
to mercoledì sera con gli operatori
agricoli: «I problemi che le aziende
devono affrontare quotidiana-
mente - afferma il consigliere re-
gionale -, ma anche la necessità di
una politica che privilegi un rap-
porto chiaro e trasparente con i
cittadini: incontro ricco di spunti
quello di ieri sera a Lodi con diri-
genti e soci della Coldiretti territo-
riale. Gestione delle risorse idri-
che, danni causati dalle nutrie e
dai cinghiali, consumo di suolo, si-
curezza, difficoltà di accesso alle
risorse regionali ed europee, sem-
plificazione burocratica, armoniz-
zazione dei controlli: questi i temi
all’ordine del giorno, che si aggiun-
gono all’atteggiamento di una poli-

tica che spesso fatica a rispondere
alle esigenze di famiglie e impre-
se. Ringrazio la Coldiretti di Mila-
no, Lodi e Monza Brianza, il suo
presidente Alessandro Rota, Paola
P o z z i d i G i o v a n i I m p r e s a
Coldiretti, il segretario di zona
Matteo Mazzucchi, l’amico e consi-
gliere della Camera di Commercio
Stefano Bressani, i consiglieri del-
l’organizzazione e gli imprenditori
agricoli intervenuti».
Pedrazzini (Forza Italia) è compo-
nente della Commissione Agricol-
tura: «Tanti i temi messi sul tavolo.
La presenza del presidente del
Consorzio Muzza Bassa Lodigiana,
Ettore Grecchi, ha permesso di fo-
calizzare l’aspetto critico delle ri-
sorse idriche e del delicato equili-

brio tra le necessità degli agricol-
tori e la gestione del livello di laghi
e affluenti. Da qui il mio impegno
ad analizzare il problema per stu-
diare i provvedimenti legislativi
necessari a salvaguardare le esi-
genze dei soggetti coinvolti – spie-
ga -. Rilevante il tema delle nutrie
e dei danni causati da queste e al-
tre specie selvatiche alle colture,
agli allevamenti, alle strade, agli
argini, ai canali e agli immobili. La
legge regionale lombarda del 2014
è già intervenuta in proposito con
stanziamenti cospicui: 600 mila
euro del 2016, confermati nel
2017, oltre al milione di euro che
abbiamo chiesto al Governo di uti-
lizzare dal fondo contro il randagi-
smo che oggi è inattivo».
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